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VERBALE COMITATO TECNICO 

DEL CORSO DI LAUREA IN INFERMIERISTICA PEDIATRICA 

 
Il giorno 28 settembre 2022 alle ore 13.00 si è tenuto un incontro telematico tra i rappresentanti del Corso di 

Laurea triennale in Infermieristica Pediatrica, (Classe delle Lauree L-SNT1) e i rappresentanti della 

produzione di beni e servizi e delle professioni di riferimento per una consultazione sulla valutazione 

dell’offerta formativa del CdS in Infermieristica Pediatrica e prospettive future dei laureati.  

 

Sono presenti all’incontro:  

 

Per il Corso di Studi:  

Prof.ssa Mariacarolina Salerno – Coordinatore del CdS 

Dott. Maurizio Di Martino  – Direttore attività professionalizzanti sede Federico II 

Dott.ssa Roberta Previdera - Direttore attività professionalizzanti sede Santobono-Pausilipon 

Dott.ssa Rosaria Di Chiaro -Ufficio didattica   DISMET 

 

 

Per le organizzazioni rappresentative: 

Dott. Vincenzo Giordano – Direttore Sanitario A.O.R.N. Santobono-Pausilipon 

Dott.ssa Maria Rosaria Migliore – Neo laureata in Infermieristica Pediatrica presso il CdS 

Dott. Marcello Napolitano UOC TIN e neonatologia Ospedale Evangelico Villa Betania (collegamento 

telefonico)  

Dott.ssa Teresa Rea – Presidente Ordine Professioni Infermieristiche  

 

Assenti giustificati: Prof.ssa Annamaria Staiano, Dott.ssa Marina Tesorone, Dott. Antonio D’Avino  

 

La Prof.ssa Salerno, Coordinatrice del CdS, saluta e ringrazia i presenti per la loro partecipazione e porta i 

saluti della Prof.ssa Staiano, Direttore del Dipartimento Universitario in cui è incardinato il CdS,  impegnata 

in un’altra riunione.  

La Prof.ssa Salerno introduce l’incontro e discute alcune criticità che intende migliorare attraverso la 

revisione dell’ordinamento e del regolamento del CdS soprattutto riguardanti il tronco comune che per il 

polo Federico II pone delle difficoltà nel superamento di alcuni esami e nell’acquisizione dei crediti necessari 

del primo anno. Si discute La Prof.ssa ritiene opportuno migliorare i tirocini sul territorio tramite 

Convenzioni con le ASL per completare la formazione degli studenti.  Infine, sottolinea l’importanza della 

partecipazione degli studenti ai progetti Erasmus. 

Il Dr. Giordano interviene esprimendo la sua soddisfazione per il funzionamento del CdS e per la stretta 

collaborazione tra il Polo Federico II e il polo Santobono-Pusilipon e propone una maggiore collaborazione 

tra le due Aziende per quanto riguarda i tiroicinii.  

La Dott.ssa Teresa Rea segnala come sia opportuno implementare il percorso formativo dell’infermiere 

pediatrico con il potenziamento delle discipline di base aumentandone i crediti formativi. La Dott.ssa Rea 

pone inoltre l’accento su laboratori di simulazione e sulla qualità delle ore di tirocinio suggerendo un 

aumento degli scambi tra la Sede Centrale e il Santobono-Pausilipon. 

Si discute sulla necessità di ammodernamento del materiale didattico necessario per le esercitazioni pratiche. 

La Prof.ssa Salerno ricorda a tutti che è già stata fatta una richiesta alla Scuola di Medicina e Chirurgia. 

 

Interviene il Dott. Napolitano che sottolinea l’importanza della simulazione computerizzata che aiuta gli 

studenti ad avere un quadro completo delle possibili situazioni che si possono verificare soprattutto nella 
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gestione del neonato. La Società Italiana di Neonatologia organizza corsi dedicati alle simulazioni.  Si 

valuterà la possibilità di far partecipare gli studenti di entrambi i poli a questi corsi. 

 

La Dott.ssa Previdera concorda sull’utilità della simulazione in laboratori professionalizzanti, ne sottolinea 

la presenza presso la struttura del Santobono-Pausilipon  in cui  operano tutor e studenti. Inoltre suggerisce 

una formazione pratica presso un punto nascita.   

 

La Dott.ssa Migliore interviene proponendo di aumentare le ore di tirocinio presso una Terapia Intensiva al 

fine di familiarizzare con l’ambiente e con le attrezzature adibite alla cura dei più piccoli in gravi condizioni. 

Segnala, inoltre, la necessità di  introdurre in alcuni insegnamenti tematiche più attinenti agli argomenti 

richiesti per il superamento dell’Esame di Stato.   

La prof.ssa Salerno chiede di avere un elenco degli argomenti che richiedono un maggiore approfondimento 

in modo da apportare i miglioramenti richiesti. 

 

Segue ampia discussione da parte di tutti i presenti sui temi trattati, dalla quale emerge quanto sia importante 

il ruolo dell’Infermiere Pediatrico e la sua presenza sul territorio.   

 

La Prof.ssa Salerno ringrazia tutti i presenti per il loro importante contributo. 

La riunione termina alle ore 14.00. 

 

   Il Coordinatore della CCD                                       Il segretario verbalizzante                                          

   Prof. Mariacarolina Salerno                                                              Dr.ssa Rosaria  Di Chiaro                                             


